

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Operativos de control en vehículos de transporte escolar. Colegio Leonístico La Merced y el Colegio Los Ángeles Del Norte. Se realiza verificación de documentos, tarjeta de operación, SOAT, revisión termomecánica, licencia de conducción, estado del vehículo, Contrato del colegio a la empresa de transporte, seguros contractuales y extracontractuales. Fotos Johan Manuel Morales / Secretaría de Movilidad de Cali. | Foto: Johan Manuel Morales / Secretaría de Movilidad de Cali.

[> CALI](#)

Vuelven los operativos de tránsito en Cali; Secretaría de Movilidad entrega balance del puente festivo

En la ciudad hubo alrededor de más de 1.600 comparendos impuestos y más de 200 inmovilizaciones.

5 de noviembre de 2024

Por: Redacción El País



Luego de este fin de semana con festivo, en el cual muchos caleños estuvieron por fuera de la ciudad viajando, descansando y haciendo celebraciones de Halloween, la Secretaría de Movilidad de Cali dio a conocer que desde la mañana de este martes se reanudaron actividades cotidianas como el plan de control al transporte escolar. **Estas se están realizando en las zonas de la capital del Valle en donde hay presencia de colegios o instituciones educativas.**

Por lo tanto, los agentes de tránsito han estado presentes en inmediaciones de las escuelas, con el fin de seguir recomendando a todos los actores viales en acatar las distintas normas del código de tránsito.



La Plaza de Cayzedo seguirá siendo peatonal, tras finalizar la COP16: ¿hasta cuándo?, esto dicen las autoridades de movilidad

“Estamos insistiéndoles a todos los actores viales en la importancia de respetar el código de tránsito, incluyendo los padres de familia que movilizan niños en carros, que menores de 10 años deben de ir en la parte trasera del vehículo. Además, si se movilizan en motocicleta, las motos son solo para dos y no para tres o cuatro pasajeros”, afirmó Gustavo Orozco, subsecretario de Servicios de Movilidad.

👉 El pasado puente festivo, el cuerpo de agentes de tránsito realizó puesto de control en puntos estratégicos de la ciudad, trabajando por la seguridad vial de todos los caleños.

¡Recuerda conducir con responsabilidad y respetar las señales de tránsito! ✅ pic.twitter.com/Myyc5sytky

– Secretaría de Movilidad de Cali (@MovilidadCali) November 5, 2024

Balance del fin de semana

Por otra parte, el funcionario de la Secretaría de Movilidad entregó un breve reporte del balance que dejó las celebraciones de Halloween y los viajes por fuera de la ciudad durante el puente festivo, teniendo en cuenta que estos se dieron recién culminó la COP16 el pasado viernes, 1 de noviembre.



Durante el lunes festivo en la Vía al Mar hubo una operación de despliegue, con el fin de que los viajeros tuvieran más consciencia de respetar las normas de tránsito. | Foto: Aymer Andrés Álvarez

En ese sentido, en la ciudad hubo alrededor de más de 1.600 comparendos impuestos y más de 200 inmovilizaciones. Asimismo, durante el lunes festivo en la Vía al Mar hubo una operación de despliegue, con el fin de que los viajeros tuvieran más consciencia de respetar las normas de tránsito.

“Ayer para la operación retorno culminamos con una operación grande de despliegue en la Vía al Mar con tres tipos de control, insistiendo en la importancia absoluta del respeto a las normas de tránsito”, resaltó el subsecretario Orozco.



Policía reporta buen comportamiento de los caleños en las caravanas de Halloween: este es el balance de las autoridades

[Cali](#) [Secretaría de Movilidad](#) [Secretaría de Movilidad de Cali](#) [movilidad cali](#)



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP [ElPaís.com.co](https://www.elpais.com.co):

 Google play

 Apple store

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI